



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA
DE BUENOS AIRES

DECLARA

Su beneplácito y satisfacción por la realización de la Jornada "Florecen 1000 flores, Pintamos 1000 escuelas", una iniciativa conjunta del Gobierno Nacional y de las agrupaciones juveniles que se llevó a cabo del 14 al 19 de febrero en la Provincia de Buenos Aires y distintas provincias.

DARIO DURETTI
Diputado
Bloque Frente para la Victoria-PJ
H. C. Diputados Prov. de Bs. As.



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

Fundamentos

El Ministerio de Educación de la Nación junto al Ministerio de Desarrollo Social de la Nación, los Ministerios de Educación Provinciales y distintas organizaciones juveniles desarrollaron jornadas para pintar más de mil escuelas públicas a nivel nacional, con el objetivo de seguir consolidando el compromiso de un estado presente en la comunidad y una juventud activa que encuentra espacios de participación.

Florecen Mil Flores | Pintamos Mil Escuelas fue una iniciativa conjunta del Gobierno Nacional y de las agrupaciones juveniles que se llevo a cabo en distintas provincias.

Otras acciones que se realizaron consisten en la recolección de escombros, la decoración y preparación de las escuelas para el inicio de clases.

Ante las consideraciones vertidas invito a mis pares, miembros de este Honorable Cuerpo, a acompañar el presente proyecto de declaración.

Dios guarde Vuestra Honorabilidad.


DARIO DURETTI
Diputado
Bloque Frente para la Victoria-P.
H. C. Diputados Prov. de Bs. As.